

**Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.**

Date de la Traduction : 7 Octobre 2000

---

## **Préface**

---

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !  
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,  
Débordant du principe sublime.  
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,  
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,  
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,  
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.  
Nous cristallisons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;  
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,  
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.  
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;  
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,  
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

**Lương Sĩ Hằng.**

(C.d.T. : T.Q.T.)

---

## Lettre Ouverte

---

### Pratiquons

Pratiquons avec ingénuité, perfectionnons-nous spirituellement pour évoluer ;  
Dissipons nos chagrins, délivrons-nous de l'aveuglement.  
Dans notre Conscience-cognitive, ne pensons plus à l'agitation ;  
Éliminons l'entichement, abolissons l'intransigeance, ne commettons plus des erreurs.

Vĩ Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

### ***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique " Les Causeries de Bébé TÁM " dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités !" Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

**Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"**  
**Semaine du 13 Août au 19 Août 2000**

**QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :**

Date de la Traduction : 9 Octobre 2000

C. d. T. : T.Q.T.

- 13-08-2000 Question :** De quelle façon le Centre d'Energie Vitale de l'Univers-cosmique nous prodigue-t-il son rayonnement ?
- 14-08-2000 Question :** De quelle façon le sentiment d'affection convertit-il toutes les contrées ?
- 15-08-2000 Question :** Que faut-il faire pour nous développer ?
- 16-08-2000 Question :** Est-il utile d'apporter notre contribution par un sentiment d'affection ?
- 17-08-2000 Question :** Que deviendrons-nous lorsque nous interrompons notre service ?
- 18-08-2000 Question :** Pourquoi manquons-nous de relations karmiques affectueuses ?
- 19-08-2000 Question :** Quand cessera la haine ne permettant pas à notre esprit de s'ouvrir ?

\*\*\*\* \* \*\*\*\*

**13-08-2000 – Montréal (Canada) - 07h10**

**Question :** De quelle façon le Centre d'Energie Vitale de l'Univers-cosmique nous prodigue-t-il son rayonnement ?

**Réponse :** Le Centre d'Energie Vitale de l'Univers-cosmique nous prodigue son rayonnement lorsque le Centre de la Lumière-énergie de notre tête se développe jusqu'au niveau requis.

Stance

Ce qui est droit et net, nous incite à nous y soumettre ;  
Quand notre cœur et notre esprit émettent de la lumière, nous nous sentons en paix.  
En guidant notre Conscience-spirituelle dans son avance, par nous-mêmes, nous émettons de la lumière ;  
Quand nous sommes sincèrement déterminés, nous connaissons le Paradis.

**14-08-2000 – Montréal (Canada) - 04h45**

**Question :** De quelle façon le sentiment d'affection convertit-il toutes les contrées ?

**Réponse :** Le sentiment d'affection qui s'oriente vers la Sphère d'En Haut s'élargira n'importe où.

Stance

La Compassion rayonne sur toutes les contrées ;  
Elle nous dissipe nos chagrins qui nous quittent d'eux-mêmes.  
La Lumière de Compassion nous convertit tous ensemble ;  
Soyons sincère dans notre perfectionnement spirituel en vue d'avancer, orientons-nous vers Dieu

**15-08-2000 – Montréal (Canada) - 2h55**

**Question :** Que faut-il faire pour nous développer ?

**Réponse :** Pour nous développer, nous devons nous engager à pratiquer et à expérimenter ; alors nous aurons une philosophie éprouvée et solide dans notre cycle d'évolution.

Stance

Quand nous pratiquons, nous voyons clairement que notre Conscience-véritable progresse ;  
Franchissons les situations périlleuses afin de dissiper, par nous-mêmes, nos chagrins.  
Maintenant que nous prenons conscience de notre Origine,  
Notre Ame parvient à la Connaissance juste et nous nous sentons sages.

**16-08-2000 – Montréal (Canada) - 2h45**

**Question :** Est-il utile d'apporter personnellement notre contribution par un sentiment d'affection ?

**Réponse :** Apporter personnellement notre contribution par un sentiment d'affection est vraiment utile et cela pousse le pratiquant spirituel à parachever sa mission sans répit, à évoluer d'une manière plus véritable.

Stance

Creuser en profondeur le Principe-originel nous permet de comprendre et de pratiquer ;  
Cela pousse notre conscience de perfectionnement spirituel à avancer rapidement par elle-même.  
Rendre service développe la voie du progrès,  
Opère sans cesse des changements en vue de nous orienter vers la Voie du Pur.

**17-07-2000 – Montréal (Canada) – 04h35**

**Question :** Que deviendrons-nous lorsque nous interromprons notre service ?

**Réponse :** Nous interrompons notre service parce que nous n'honorons pas notre promesse ; alors nous devrons être éloignés pendant un certain temps afin de voir clairement notre caractère changeant.

### Stance

Quand notre cœur n'est pas sincère et que nous interrompons notre service, nous devons être en proie aux soucis ;

En l'absence de la Lumière de Compassion, nous devons marcher à tâtons.

Quand l'amour profond vient à manquer, nous commettons davantage de péchés,

Nous ne pratiquons pas juste et nous cherchons à nous renseigner.

#### 18-08-2000 – Montréal (Canada) - 03h15

**Question :** Pourquoi manquons-nous de relations karmiques affectueuses ?

**Réponse :** Nous manquons de relations karmiques affectueuses parce que nous manquons de foi et nous ne pouvons pas avancer..

### Stance

En l'absence de relations karmiques d'affection, nous manquons de foi ;

Quand la haine nous côtoie, nous sommes en proie aux malheurs et à l'énervement.

Les complications ne permettent pas à l'amour entre les humains de se développer ;

Lorsque notre foi disparaît, nous nuisons à nous-mêmes.

#### 19-08-2000 – Montréal (Canada) - 12h05

**Question :** Quand cessera la haine ne permettant pas à notre esprit de s'ouvrir ?

**Réponse :** La haine ne permettant pas à notre esprit de s'ouvrir, se transmet d'existence en existence ; nous sommes toujours malheureux dans notre cœur.

### Stance

Quand l'opportunité karmique ne nous permet pas de parvenir à l'Eveil, notre conscience ne s'établit pas dans la fixité contemplative,

Nous créons du malheur durant des milliers d'existence dans l'agitation.

Quand nous sommes perturbés par l'agitation, notre Âme-véritable n'a pas d'issue de libération ;

Nous tournons autour des situations malheureuses tout au long de notre Itinéraire.